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　本会が発足し 10周年となる第 11回目の定期総
会を迎えました。本号では、主に定期総会日に開催
した技術研修会等を中心に報告いたします。

1．オホーツク技術士会役員会
　役員会では、定期総会に向け 2011 年度事業報
告・会計状況報告及び 2012 年度事業計画案等の
検討を行った。
日　時：2012年（平成 24年）2月 28日（火）
　　　　午後 6時 30分～午後 8時 00分
場　所：北見工業大学（北見市）、出席者：計 10名

2．第 11回オホーツク技術士会定期総会
日　時：2012年（平成 24年）4月 20日（金）
　　　　午後 4時 00分～午後 4時 30分
場　所：ホテルベルクラシック北見（北見市）
出席者：計 23名
　定期総会は、中崎副代表幹事が議長のもと 2011
年度事業報告告・会計報告、2012年度事業計画案
等が審議され了承された。新役員体制は、次の通り
である。
2012 年度（平成 24年度）役員体制
代 表 幹 事：大島　俊之　北見工業大学
副代表幹事：島田　昭三　サン技術コンサルタント㈱
副代表幹事：中崎　孝俊　北見市市議会議員
副代表幹事：板倉　　純　北海道開発局網走開発建設部
幹　　　事：市橋　加代　北見市役所
幹　　　事：猪口　公志　サン技術コンサルタント㈱
幹　　　事：平　　成晴　太平洋総合コンサルタント㈱
幹　　　事：橘　　邦彦　㈱パル設計事務所
幹　　　事：土田　好起　斜里建設工業㈱
幹　　　事：本間美樹治　㈱中神土木設計事務所

幹　　　事：牧野　勇治　㈱中神土木設計事務所
幹　　　事：益村　公人　益村測量設計㈱
幹　事（事務局）：岡田　包儀　北見工業大学
会 計 監 査：坂上　琢也　㈱ドボク管理
会 計 監 査：佐藤　貴之　北見市役所

活動レポート オホーツク技術士会
文責：オホーツク技術士会幹事　岡田包儀

3．技術研修会

平成 24年度定期総会及び技術研修会等の開催

日　時：2012年（平成 24年）4月 20日（金）
　　　　午後 4時 30分～午後 6時 30分
場　所：ホテルベルクラシック北見（北見市）
参加者：計 66名
研修 1　要旨
講師：土田　好起氏、斜里建設工業㈱社長
演題：世界自然遺産・知床でのエゾシカ事業への想い
　知床で建設業を経営しているが、①エゾシカの食
害による知床の自然保護及び食肉の有効活用、②公

定期総会・懇親会等出席者

技術研修会の状況
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共事業の激減による地域の雇用確保を目的として平
成19年12月「知床エゾシカファーム」を起業した。
　起業当初、エゾシカは家畜でも害獣でもない中途
半端な分類で各種法規制が未整備であったため行政
機関（北海道・網走支庁・斜里町）との連携によりエ
ゾシカ独自の法規制を構築（約1年半を要する）した。
　事業実施上の課題・問題点は、①自家製（ハン
ター）の安価肉との価格競争等があり、起業時より
も単価が大幅下落、②捕獲の困難さ等が挙げられる。
　対応状況としては、①エゾシカ製品の価値向上、
②エゾシカ協会・食肉組合の強化（差別化）、③安
全・安心なエゾシカ肉のアピール等の取組を実施し
ている。
　今後も知床に根付いた建設業者として、自然の保
全を通して動物と人との持続可能な発展・反映（エ
ゾシカの駆除・有効活用）を目指し、地域の役割を
果たしていく所存である。

研修 2　要旨
講師：�板倉　純氏、北海道開発局網走開発建設部部

長
演題：�オホーツク地域における高規格幹線道路網の

役割
　オホーツク地域は、各種基盤整備の結果、これま
で 1次産業を中心に発展を遂げてきたところであ
る。今後地域として更なる発展を目指し、食や観光
などを通じて、国に貢献していくため、著しく遅れ
ている高規格道路ネットワークの構築が重要課題と
なっている。
　北海道における高規格幹線道路の供用率は、全国
平均（69 .4％）に対し 49 .9％と 2割程度低くなっ
ている。さらにオホーツク管内での供用率は、
22 .9％と北海道の平均値の半分以下と著しく低い

整備水準にある。
　このため広域幹線道路網のネットワーク化を推進
することが急務であるが、特にオホーツク圏と釧路
港・十勝港とのアクセス強化を図り、冬季を含め速
達性向上による競争力強化を推進する必要がある。
　東日本大震災では、内陸部の高規格道路が迅速な
輸送に効果を発揮した。今後の大規模災害発生時の
救助・支援対策を充実するため道東の災害リスクの
高い地域の救援体制を整備する観点からも、高規格
道路網の整備が重要である。

4．新合格者、新規会員を含む祝賀懇親会
日　時：2012年（平成 24年）4月 20日（金）
　　　　午後 6時 30分～午後 8時 20分
場　所：ホテルベルクラシック北見（北見市）
出席者：計 29名

　最後になりますが、会員皆様方の益々のご健勝と
ご活躍をお祈り申し上げます。

講演　板倉　純部長

講演　土田好起社長

島田副代表幹事の挨拶

北見工大を定年退職された大島代表幹事への御礼




